

BOLETÍN DE PRENSA No. 534

Esta alianza permitirá impulsar el conocimiento y promover el crecimiento económico: MAC.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), renovaron su convenio de colaboración incrementando las acciones de vinculación mutua para impulsar un mayor crecimiento del sector a través de la preparación de alumnos con prácticas profesionales en diferentes empresas del ramo, el estudio de diplomados, posgrados y otros recursos de capacitación para los constructores; así como la investigación en el ramo.

Al realizar la firma de este acuerdo el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes agradeció la confianza que están depositando en la Máxima Casa de Estudios los constructores de la entidad, para recibir en sus empresas a los alumnos para la realización de prácticas profesionales y con ello impulsar la experiencia de los estudiantes en su área de estudio; además de impulsar cátedras empresariales que permitan vincular directamente a los jóvenes con quienes se desempeñan en el ramo de la construcción.

También mencionó que la Institución realizará cursos, diplomados y posgrados enfocados a los egresados del ramo de la construcción, para elevar sus conocimientos en diferentes ámbitos, permitiéndoles ser más competitivos para la realización de obras de infraestructura.

Andrade Cervantes sostuvo que las Universidades son generadoras de conocimiento y el sector privado representa un motor en la economía, por lo que esta mancuerna permitirá un crecimiento exponencial del desarrollo en Aguascalientes.

El rector aseguró que cada día es necesario ser más competitivos para asegurar que los grandes proyectos de infraestructura sean realizados por constructores locales, y este convenio ofrecerá importantes aportaciones para lograr el objetivo de tener mayores obras en manos de la industria local.

Por su parte el presidente de la CMIC en Aguascalientes, Pedro de la Serna López apuntó que este convenio promoverá una verdadera vinculación, detonando el egreso de estudiantes cada vez más preparados para un mundo altamente competitivo, lo cual generará empresas más fuertes.

Comentó que esta vinculación entre ambas instituciones ha rendido ya importantes frutos con la capacitación, las cátedras profesionales en donde los empresarios aportan su experiencia y vivencias en el trabajo cotidiano, además de la red conocer en donde se ha fortalecido el aspecto de competencias laborales.

De la Serna López felicitó también a la comunidad universitaria y en particular al rector, Mario Andrade Cervantes por la conclusión de la primera etapa del Campus Sur, un proyecto sin precedentes dentro de la Institución y en el que toda la sociedad incluyendo la Cámara de la Construcción participaron para hacerlo realidad.

Finalmente la Directora de Difusión y Vinculación, Lourdes Chiquito Díaz de León destacó que la UAA trabaja intensamente para lograr el objetivo de relacionar efectivamente a los diferentes sectores productivos con la Universidad y para ello se han signado en este año 300 convenios de colaboración que le aportan grandes expectativas de fortalecimiento a la Institución pero ante todo a sus alumnos.

